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①
島津紅茶園、高才の残りの道路拡張計画はどうなってい
るか。

② 勝岡方面への接続予定場所はどう考えているか。

① 持家対策、処分解決策は。

② 入居条件緩和は出来ないか。

3
免許証返納をしたいと思って
いる人への対応について

①
交通網の不安、買い物、病院、小回りのきく政策が必要で
はないか

町長

1 防災について ① 消防団について伺う。 町長

①
新型コロナウイルス感染者への差別、中傷を防ぐため、
条例制定をすることはできないか。

町長

②
新型コロナ感染症臨時交付金（二次補正）事業について
伺う。

町長

③ 特別定額給付金について伺う。 町長

④ 三股町肥育牛安定対策事業について伺う。 町長

3 畜産について ①
第62回宮崎県畜産共進会について伺う。（肉牛枝肉部
門、前年度との比較）

町長

①
ＬＥＤ化が図られているが、今後の地域からの要望はどう
対処するか。

町長

② 教育委員会の所管はどのような対処を考えているか。 教育長

③ 街灯の電気料の負担は町がするべきではないか。 町長

④ 器具の修理はどう考えているか。
教育長
町長

⑤ 電球の修理はどう考えているか。
教育長
町長

2 町の表彰について ①
町の表彰規定を見直し、感謝状の規定は考えられない
か。

町長

①
町内における未整備地区の整備計画の考えはないの
か。

②
一般家庭における下水道接続工事費と合併浄化槽設置
費用の金額はどれ位になるのか。

③
一般家庭における下水道使用料金と合併浄化槽の年間
維持管理費の金額はどれ位になるのか。

④
下水道事業の接続率と１戸当たりの年間維持管理費はど
の位になるのか。

⑤ 新築住宅の合併浄化設置補助はできないか。

① 町内の養鶏農家の戸数・羽数はいくらか。

② 農家への防疫体制の指導はされているのか。

③ 町内における防疫体制は確認はされているのか。

④ 消毒液、動力噴霧器は確保されているのか

⑤ 飼養農家への消毒剤は配布されているのか。

⑥ 殺処分された時の埋却地は確保されているのか。

町長

2
高病原性鳥インフルエンザの
防疫対策について

町長

3 指宿　秋廣

1 地域防犯について

4 堀内　和義

1
町公共下水道事業の整備計
画について

町長

2
高齢者の町営住宅入居希望
について

町長

2 内村　立
2

新型コロナウイルス対策につ
いて

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

1 新坂　哲雄

1 道路拡張計画は
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一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

① 地域おこし協力隊の募集はどのように行われているのか

②
地域おこし協力隊の任期満了時の支援はどのようになっ
ているのか

③
地域おこし協力隊の創業支援金の要綱整備設置は考え
られているか

①
ロタウイルス定期接種化が２０２０年１０月から始まってい
るが、昨年度、本町でのロタウイルスの助成額は？

②
新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの同時流行
を回避するため、インフルエンザワクチン接種の助成対象
を拡大できないか

①
自治公民館制度はいつはじまったのか。また、この制度
の周知はどのように行われたのか。（含、制度の内容）

②
自治公民館制度の法的裏付けにはどのようなものがある
のか。

③
行政事務連絡員設置要綱及び自治公民館設置要綱は作
れないか。

④
社会教育という面で、本町は自治公民館にどのようなこと
を期待しているか。

⑤
自治公民館を担当する部署はどこか。また、その担当内
容はどのようなものか。

⑥
教育課の課名と係名(生涯学習係)の変更は考えられない
か。
　(例)　教育課→生涯学習課、生涯学習係→社会教育係

⑦
「地域」活性化を担当している部署はどこか。ここでの「地
域」に自治公民館は含まれるか。

⑧
定年制の延長など労働環境の変化を受けて、今後、自治
公民館役員など地域のリーダーの確保をどのように考え
るか。

⑨ 自治公民館活動の目安となるガイドラインは作れないか。

① 窓口対応、電話対応の現状をどう思うか。

② 職員の名札「着用の現状」をどう思うか。

③ 三股町独自の接遇マニュアルを作成する予定はないか。

① ライトアップの感想と今回の波及効果

② 長田峡成因説明の看板設置状況

1 奨学金制度について ①
未来を担う学生に学びを保障し生活を支える支援のため
にも給付型奨学金制度の創設ができないか。

町長

2
中学生増による施策の検討
を伺う

①
９月議会質問答弁の時、令和７年度中学生がピークにな
ると言われましたが、そのための対策の検討はなされて
いるのか

教育長

① この５年間の推移について

② 長期欠席状況の調査はされているのか。

①
日常のマスクのつけ方、取り替え方法等について指導を
しているか。

② 取り替えができない家庭への援助はできないか。

7 上西　祐子
3

不登校ぎみの児童生徒の対
応について

教育長

4
児童生徒のマスクの使い方
などの指導について

教育長

6 楠原　更三

1
社会教育の中での本町の自
治公民館のあり方と地域活
性化について

町長
教育長

2
行政サービスとしての接遇状
況について

町長

3 長田峡について 町長

5 田中　光子

1 地域おこし協力隊について 町長

2 予防接種助成について 町長
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① 新たなまちづくりの特徴は何か。

② 決定までのプロセスと、各策定審議会の構成メンバーは。

③ 現在の進捗状況はどうか。

③ 自立性(独自性)を、具体的にどう計画していくのか。

① スマート農業を、どう捉えるか。　（県とタイアップ）

②
畦畔除去を、計画的に勧める手順は。
（県単独事業を実施する手段は）

③ 「農地中間管理機構」活用促進の問題点は何か。

①
現在の企業誘致促進状況はどうか。
（『株式会社　九州コガネイ』の事例はどうか。）

②
企業の誘致強化に、専門分野を、設立してはどうか。
　（本町に合った成長力のある企業調査）

① 現在の各路線の乗車率はどうか。

②
乗車体験から見る提案。
（個人ニーズから作る、『○○さんの時刻表』）

①
農業水路等長寿命化・防災減災事業のうち長寿命化（水
利施設の改修）について、

ア
町内にある用水路（特に樺山用水路は４キロと長い）やパ
イプラインが老朽化しているが、長寿命化へ向けて計画
的な改修に取り組めないか。

イ
文化会館前の用水路（上米～植木線）は、近年の豪雨に
より田畑に水が侵入し、農作物に被害を及ぼすので改修
や拡張が必要と聞くが、事業として取り組めないか。

②
農村地域防災減災事業（ため池ハザードマップの作成）に
ついて、以前配布されマップとの違いは何か。

③
農村地域防災減災事業のため池改修について、防災重
点農業ため池の底に積もった泥の除去に取り組めない
か。（特に上之園池）

④
砂防ダム等による土砂災害対策を行う事が必要と掲げら
れているが、細目川の砂防ダム（細目池）の泥の除去は
対象となるのか。

①
第５次三股町総合計画の総括として、目標達成の成果や
課題についての検証と評価をどう思われるか。

②
次期計画の策定に当たり意向調査はなされたのか。又、
意向を反映させた基本構想となるように、新たな総合計
画の構成をどのように考えているのか。

3
新型コロナウイルス感染症の
対策と支援について

①
感染の急拡大につき年末年始に向けての感染防止につ
いて、町民への防止対策と、飲食業への更なる影響が心
配されるが追加支援は考えられないか。

町長

①
人口の地域格差が拡大しているが現状のまま本町は自
主自立でやっていけるのか。

②
西高東低といわれ過疎化が進む長田・梶山地区の対策
は。

③ 財政運営に関して「選択と集中」が不可欠ではないのか。

④ 本町の積極的な発信力が必要ではないのか。

2
第６次三股町総合計画の策
定について

町長

10 山中則夫 1 町政の課題について 町長

9 堀内　義郎

1
三股町国土強靱化計画につ
いて

町長

8 福田　新一

1
第6次総合計画の策定につい
て

町長

2
農業に対する今後の展望に
ついて

町長

3
企業誘致の促進強化につい
て

町長

4
「くいまーる」の利用促進施策
について

町長


